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新京报讯 （记者赵宇）
国足此次赴瑞典和巴西比
赛，从一开始就遭到各种诟
病，从“集体乘坐公务舱”到

“瑞典足协提供 600 万出场
费”，再到“海外拉练可赚
500 万”，各种消息满天飞。
对此，负责联络中国之队热

身赛的福特宝公司昨日特意
在足协官网上发声明强调，
这些都是不实报道。

福特宝公司在声明中表
示，瑞典和巴西队这两场比
赛在今年年初就已敲定。巴
西足协为中国足协提供了
20 万美元的差旅费，而瑞典

足协则负责国足在瑞典比赛
期间的吃、住、交通。不过
即便是这样，依然无法满足
国足的差旅费要求。福特
宝公司在声明中强调，他们
并没有花费政府拨款，“此
次中国队出访瑞典、巴西，因
主办方提供的费用尚有一定

缺口，用于补贴国际旅费的
一部分费用来源于企业的赞
助。”

在声明中，福特宝公司
还特别强调：“个别媒体在
近 期 报 道 中 提 到 的‘ 国 家
队 花 纳 税 人 的 钱 旅 游 ’、

‘瑞典足协提供国足 600 万

出场费’、‘国足本次海外
拉练可净赚 500 万’等都是
不真实的。”

对于安排所有球员乘
坐公务舱的传闻，声明也作
了解释：“一直以来，中国国
家队球员均乘坐经济舱出
访比赛，随着中超及亚冠比

赛场次及强度的增加，中国
足协及福特宝公司在考虑
俱乐部和球员利益的情况
下，从去年开始提供部分公
务舱机票供球队合理安排
使用，所需费用从‘中国足
协中国之队’项目商务开发
收入中支出。”

福特宝：国足热身赚500万不实
称出国比赛部分经费来源是赞助商，球员乘坐公务舱仅适当安排

新京报讯 （记者赵宇）
同巴西队比赛，国足不但输
了个 0 比 8，而且还要经历
漫长旅途。这至今都是外
界攻击的对象。对此，福特
宝表示，这场比赛已征得了
国家队教练组的确认。

据福特宝公司介绍，今
年 9 月有两个国际比赛日，
几经努力，联系到了瑞典和
爱尔兰进行热身。同时，巴
西足协也向中国足协表达
了希望同国足热身的意向。

考虑到去巴西路途遥
远，国家队教练组当时就希
望同瑞典和爱尔兰队进行
比赛。可是，由于爱尔兰方
面的场地出现了问题，希望

将这场比赛推迟。
在这种情况下，原本不

打算同巴西队比赛的国足，
又 同 意 了 巴 西 足 协 的 邀
约。“在征得中国足协、国
家队教练组确认后，最终确
定与巴西队比赛。”福特宝
公司在声明中这样表述。

福特宝强调，之所以如
此安排，也是希望国家队提
升客场作战的能力，“国家
队在过去几年中，客场热身
比赛相对较少，以至于在去
年的世界杯预选赛中客场
战绩不佳。因此，这也要求
我们在热身赛的安排上兼
顾主客场安排，提升国家队
连续客场比赛作战能力。”

新京报讯 （记者赵宇）
经过了 40 多个小时的飞
行，国足将士终于在昨日
中 午 抵 达 首 都 机 场 。 疲
劳 的 旅 程 让 队 员 们 不 想
多说话，卡马乔也表示这
样 的 长 途 旅 行 不 是 自 己
决定的。

抵达首都机场后，队员
们显得非常疲劳，一些队员
在私底下聊天时说：“飞了
这么长时间，彻底晕了，现
在时差都是混乱的。”

不过对于正式采访，队
员们并不太愿意接受，因为
他们马上还要赶赴赛区参
加联赛。国家队教练组也
跟随球队一起回到了国内，

他们这几天将对热身赛进
行总结，并着手准备 11 月
的集训。

“对瑞典队的比赛结果
还好，但对巴西队的结果确
实很差。对方是世界冠军，
我 们 现 在 的 情 况 就 是 这
样。”卡马乔在机场接受采
访时说。

从出征到归来，国足
用了将近两周时间，打了
两场比赛，全队将更多时
间花费在了路上。对于这
样的安排，卡马乔说：“长
途 旅 行 不 是 由 我 来 决 定
的。”接下来，卡马乔将会
向足协汇报这两场比赛的
情况。

■ 说法

福特宝

国足同意与巴西热身
卡马乔

长途飞行非自己决定

昨日国足回国，主帅卡马乔面对媒体颇为尴尬。 图/Osports
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